Plantea Xóchitl fondo por Otis

Presenta iniciativa para otorgar 50 mil millones de pesos para atender el desastre

EL UNIVERSAL

ENRIQUE GÓMEZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacton@eluntversal.com.mx

La senadora Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, presentó ayer en la Cámara de Diputados una iniciativa para expedir la Ley de Emergencia y Reactivación Económica frente a Eventos No Esperados, que plantea asignar 50 mil millones de pesos para atender el desastre ocasionado en Guerrero por el huracán Otís.

"Para efectos inmediatos, porque la tragedia lo exige, la iniciativa de ley establece que el Ejecutivo federal, para este mismo año, deberá aplicar 50 mil millones de pesos a la atención de los efectos del huracán *Otis* en el estado de Guerrero", expresó.

Gálvez Ruiz refirió que es necesario plantear otras soluciones, porque son insuficientes las medidas fiscales anunciadas por el gobierno federal para enfrentar la emergencia en Acapulco y en toda la entidad, causada por el fenómeno natural.

"Hemos visto que los daños en Guerrero son muy graves y sabemos que con el paso de los días nos daremos cuenta de que la tragedia es mayor a lo que pensamos hoy. En la iniciativa ponemos especial atención en garantizar los derechos humanos de los afectados por emergencias", aseguró.

En conferencia de prensa en San Lázaro, acompañada de los coordinadores del PAN, PRI y PRD, Jorge Romero, Rubén Moreira y Luis Espinosa Cházaro, respectivamente, la legisladora detalló que el proyecto también plantea crear un seguro de desempleo y la figura de empleo temporal para que "miles de personas colaboren personalmente en la reconstrucción de sus ciudades", entre otras medidas.



Xóchitl Gálvez dice que medidas fiscales son insuficientes.



360 cm2

Página: 5 \$111,223.25

1/2



NIEGA TENER DATOS DE LOS VOLUNTARIOS

EN PLATAFORMA PEDÍAN LA SECCIÓN ELECTORAL PARA EL REGISTRO

MISAEL

La virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, rechazó tener los datos de las secciones electorales que pedía su plataforma de voluntarios, creada para ayudar a los damnificados de Acapulco, Guerrero, por el huracán *Otis*.

Luego de presentar una iniciativa para expedir la Ley de Emergencia y Reactivación Económica frente a Eventos no Esperados, la senadora panista fue cuestionada sobre las declaraciones de Mario Delgado, dirigente de Morena, en las que la calificó como "carroñera" al denunciar que el sistema de reclutamiento de voluntarios de Gálvez Ruiz, a través del grupo de Xochilovers — para apoyar a damnificados por el huracán Otis—solicitaba la sección electoral.

Gálvez respondió: "Para mí lo importante hoy es ayudar a Guerrero y no la grilla barata de Mario Delgado". Además, se le cuestionó qué se hizo con esos datos de las secciones electorales y señaló: "No, yo no los tengo".

Antes, en conferencia y arropada por líderes parlamentarios del PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados, la senadora presentó la iniciativa donde propuso que el Ejecutivo federal, para este mismo año, deberá aplicar 50 mil millones de pesos a la atención de los efectos del huracán Otis.

También propusieron crear un seguro de desempleo para que la gente tenga un ingreso fijo ante este tipo de emergencia, además la figura de empleo temporal.

Asimismo, la coordinadora del Frente Amplio por México detalló que se incluye la propuesta de que a todas las concesiones de transporte en el ámbito federal se les condone 50 por ciento del IEPS en gasolina hasta que dure la emergencia. ®





MIL MDP PLAN-TEA GÁLVEZ PA-RA ACAPULCO.



PROPUESTAS INCLUYE LA INICIATIVA



ELHERALDO

 Propone que los créditos a vivienda tengan tratamiento especial. • Entre ellos, permitir prorrogar pagos y condonar cobros por recargos.

• Que pequeñas empresas puedan deducir 100% de contribuciones.

Principalmente, señala, las que deriven de pagar sueldos y salarios.



EN ACCIÓN

I Proyecto. Xóchitl Gálvez, ayer, al presentar su iniciativa.

